



**ALB·GOLD**

# PRESEMITTEILUNG

---

*Werdenbergschule und Freibühlschule unterstützen Alb-Gold Mitarbeiter*

## **Kröten wandern nicht mehr**

[ Trochtelfingen, 23. Mai 2023 ] Im Frühling wandern Kröten zurück an ihren Geburtsort - in der Regel ein nahegelegenes Gewässer. Mitte Mai ist diese Wanderung abgeschlossen. Was passiert allerdings, wenn dieser ohnehin beschwerliche Weg für die kleinen Amphibien durch Straßenüberquerungen zur großen Gefahr wird? Entweder sie wandern über die Jahre ab oder bilden den Laich zurück und versuchen es im Jahr darauf noch mal. Wo früher noch massenhaft Kröten gesichtet wurden, findet man heute oft nur noch vereinzelt die kleinen froschähnlichen Tiere.

## ***Nudelhersteller für den Naturschutz***

Davon kann auch der Teigwarenhersteller Alb-Gold aus Trochtelfingen berichten. Bereits seit fast 10 Jahren wird dort den Erdkröten über die am Kundenzentrum gelegene Straße geholfen. Auch in diesem Jahr wurde der Zaun aufgebaut und sechs Wochen lang von Mitarbeitenden während der Arbeitszeit in Zusammenarbeit mit dem BUND täglich kontrolliert. „Während wir 2014 noch 600 Kröten und über 300 Fröschen und Molchen über die Straße geholfen haben, konnten wir dieses Jahr nur vereinzelt Kröten in den Eimern finden“, so Sabrina Urban aus der Nachhaltigkeitsabteilung, die das Projekt bei Alb-Gold begleitet. Insgesamt waren es 2023 gerade einmal sieben Erdkröten und nur knapp 300 Molche und Frösche – ein dramatischer Rückgang.

## ***Umweltbildung für Schüler***

Alb-Gold bietet das Projekt auch Schulen zur Umweltbildung an. So waren beispielsweise Schülerinnen und Schüler der Werdenbergschule Trochtelfingen sowie der Freibühlschule in Engstingen vor Ort. „Unser Krötenzaun zeigt den Schülerinnen und Schülern wie Naturschutz in der Praxis funktioniert und wie wichtig es ist, dass wir alle etwas dafür tun. Die Begeisterung war dann groß, als wir zumindest einigen Molchen wieder in die Freiheit verhelfen konnten.“, sagt Sabrina Urban.

Anfang der Woche wurde der Krötenzaun beim Nudelhersteller abgebaut. Bleibt zu hoffen, dass nur das trockene Frühjahr eine größere Krötenwanderung verhindert hat und die Amphibien wieder zum Abläichen in die Teiche des ALB-GOLD Kundenzentrums zurückkehren.

2.040 Zeichen, Text und Bild honorarfrei verwendbar

Bildunterschrift: Immer wieder überraschend für die Kinder, was sich in den Eimern widerfindet.

Kontakt:  
ALB-GOLD Teigwaren GmbH  
Matthias Klumpp  
Klaus-Freidler-Straße 1 | D-72818 Trochtelfingen  
m.klumpp@alb-gold.de | Tel: +49-7124-92 91 113